

Liebe STFV-Mitglieder

Die Mitgliederversammlung im Januar wird, wie alle zwei Jahre üblich, die Mitglieder des STFV-Vorstandes und des STFV-Schiedsgerichtes bestätigen oder neu wählen. Leider haben sich einige der bisherigen Vorstandsmitglieder dazu entschieden, sich nicht mehr zur Verfügung zu stellen. Wir bedanken uns bereits jetzt im Namen aller STFV-Mitglieder bei diesen Kollegen für ihr fleißiges ehrenamtliches Engagement.

Da es sicher nicht leicht sein wird, die vakanten Positionen neu zu besetzen, beginnen wir heute damit. Es geht um die Zukunft des STFV, der 2017 sein 50-jähriges Jubiläum feiern wird.

Folgende Positionen sind nach heutigem Stand neu zu besetzen:

1. Vorsitzender	(bisher Josef Cornelius)
Schriftführer	(bisher Elke Heinz-Thiry)
Schiedsgerichtsvorsitzender	(bisher Detlef Klein)
Leiter Spielbetrieb	(bisher Jürgen Meyer / Kandidat: Jörg Gruber)
Leiter Jugendförderung	(bisher Vanessa Heisel)

Leider gibt es darüber hinaus noch weitere Vorstandsmitglieder, die ihre Entscheidung für eine erneute Kandidatur noch nicht endgültig getroffen haben.

Es ist auch möglich, dass sich durch Rotation bisherige Vorstands- oder Schiedsgerichtsmitglieder für andere Positionen zur Verfügung stellen und dadurch Positionen frei werden, die vorstehend nicht genannt sind.

Wir bitten daher jeden unter euch, der sich eine Mitarbeit im Vorstand oder Schiedsgericht vorstellen kann, um Kontaktaufnahme mit der Geschäftsstelle oder einem Vorstandsmitglied.